
Comune di Marsala

Aula Commissioni

In data mercoledì 14 maggio 2025, alle ore 09:12 si è tenuta, presso la sala Aula Commissioni dell'ente Comune di
Marsala, la riunione "Ottava Commissione ‐ Seduta del 14‐05‐ 2025 ‐ ore 09,00" dell'organo Ottava Commissione ‐
Accesso agli Atti Amministrativi ‐ Trasparenza e Legalità..
Presiede la seduta Consigliere PASSALACQUA Gaspare.
Viene rilevata dal sistema la presenza dei seguenti componenti:

Nome Cognome Ruolo Presente Assente Delegante

Gaspare PASSALACQUA Consigliere ✓

Mario RODRIQUEZ Consigliere ✓

Pietro CAVASINO Consigliere ✓

Michele ACCARDI Consigliere ✓

Guglielmo Ivan GERARDI Consigliere ✓

Leonardo ORLANDO Consigliere ✓

Gabriele DI PIETRA Consigliere ✓

Rosanna GENNA Consigliere ✓

Felice Massimo FERNANDEZ Consigliere ✓

Bartolomeo Walter ALAGNA Consigliere ✓ ✓

Nicola FICI Consigliere ✓

Alle ore 09:12, si unisce alla seduta Amministrativo Commissione Segretario.

Interviene Amministrativo Commissione Segretario:

"ottava commissione accesso agli atti del 14 maggio 2025 appello presidente passalacqua presente vicepresidente
rodriguez presente consigliere accardi presente consigliera lagna assente delega il consigliere flavio coppola che è
presente Consigliere Cavasino assente.

Consigliere Di Pietra presente.

Consigliere Fernandez assente.

Consigliere Fici presente.

Consigliere Genna presente.

Consigliere Gerardi assente.
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Consigliere Orlando presente.

E' presente in commissione come capogruppo il consigliere Antonio Vinci.

Abbiamo aperto alle ore 9.13.

La seduta è valida.

I consiglieri sono in numero di 8 su 11.

La parola va al Presidente.

Passa l'acqua."

Interviene quindi Consigliere Gaspare PASSALACQUA:

"Buongiorno a tutti, oggi abbiamo in audizione sia la dottoressa Larrocca che già è presente, penso ci raggiungerà tra
qualche istante anche la dottoressa Basilico.

Il tema della convocazione riguarda tutte le spese anche collaterali che sono state in qualche maniera destinate nel
periodo che è precedente e durante la manifestazione che si è appena svolta sul 62° raduno dei bersaglieri.

avevamo già chiesto delle carte alla dottoressa Basilico e poi ora invece dottoressa Larrocca lei è stata convocata in
audizione per capire invece lo straordinario di spese che rispetto al contatto con le medie per esempio è stata fatta sul
discorso scerbatura, pulizia, tutti i lavori che sono stati realizzati nelle ore precedenti, nelle settimane precedenti a
questa realizzazione tra cui poi darò la parola ai miei colleghi consiglieri che l'altra volta hanno enunciato delle
situazioni su cui volevano dichiarimento e quindi poi lascerò la parola a loro.

entra in commissione alle 9 e 15 il consigliere Cavasino e quindi se lei in qualche modo intanto"

A questo punto, interviene Dirigente Annalisa La Rocca:

"ci può relazionare su quelle che sono, indicare le somme che sono state destinate a questo tipo di operazioni e poi
lascio la parola ai colleghi che avevano delle curiosità da soddisfare.

Prego dottoressa.

Allora, per il raduno noi abbiamo dovuto fare, attraverso l'architetto Gianmarino Aro, con cui abbiamo dato
l'affidamento, il progetto del decoro urbano con tutto quello che riguarda il decoro, il verde, il progetto del verde
eccetera eccetera.

e questo affidamento volete sapere anche i costi di ogni affidamento quindi abbiamo speso 5.000 per l'architetto
Gianmarina abbiamo speso 5.889,60 compreso tutto ok In base al progetto che ha fatto l'architetto Gianmarinaro poi
lui ha presentato un progetto con computometrico, una relazione di tutta la relazione tecnica del progetto tutto quello
che si è fatto, tutti i fiori che sono stati messi, il numero dei fiori, tutta l'attività che doveva essere fatta dal punto di vista
anche della polizia dove doveva passare per il percorso dei bersaglieri perché poi la polizia, dello sciarbamento per
quanto riguarda le altre parti tra le ditte che abbiamo noi, tra le tre ditte e gli operai del verde pubblico e quindi in
base a questo progetto che ha presentato l'architetto Gianmarino abbiamo fatto una procedura di affidamento,
abbiamo chiesto a tre ditte un preventivo pubblicando questa relazione, una ditta non ha presentato nessuna, una Ne
hanno presentato due.

Quella che ha fatto il maggiore ribasso è San Martano, che ci ha fatto un prezzo di 38.413,64.

Poi noi abbiamo fatto un affidamento che poi abbiamo revocato perché inizialmente c'era il discorso dei bagni chimici,
avevamo detto che il Comitato della Fanfare dava soltanto i bagni lungo il percorso però noi volevamo mettere altri
bagni su altre parti del era preoccupata e infatti abbiamo fatto un affidamento di 20 bagni chimici però di 3.538, però
l'ultima settimana ci hanno detto il comitato della PANFARA che ci pensavano solo esclusivamente loro, infatti noi poi
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abbiamo fatto l'arrivo dell'affidamento però noi inizialmente logicamente lo abbiamo fatto.

Aspetto un secondo, per quanto riguarda il progetto dei fiori, la relazione, ora il San Martano sicuramente poi
logicamente durante i lavori c'è stata qualche altra cosa che abbiamo dovuto inserire, integrare, quindi lui ora, infatti
gli avevo chiesto ieri di presentare un preventivo per questa integrazione, però lui ha detto ancora non lo so in maniera
specifica, devo andare a vedere con il DEC cosa abbiamo fatto quindi ci sarà una variazione al progetto sicuramente
secondo me non meno di 3.000 euro.

I soldi dai bagni chimici se ne vanno là e basta.

Noi abbiamo speso questo.

no no di 47 diciamo 47 perché 3.000 senza IVA più IVA insomma se non 3‐4.000 euro secondo me barra variazione"

Alle ore 09:16, si unisce alla seduta Consigliere Pietro CAVASINO.

Interviene Consigliere Gaspare PASSALACQUA:

"del progetto Dottoressa, grazie intanto per la risposta.

Lei nella sua esposizione parlava poi di altri lavori che avete fatto con le vostre ditte, ma sono lavori quantificati extra ai
contratti che queste ditte hanno? No, rientrano nelle ditte.

Anche perché è un lavoro che dobbiamo fare a prescindere, non è che abbiamo pulito lo stesso.

se ci sono stati straordinari di chi? Quelli del verde, dei dipendenti nostri oppure del...

straordinario sicuramente ci sarà stato qualche ora anche il discorso degli autisti delle navette che abbiamo dovuto
mettere la domenica gli autisti hanno fatto qualche ora di straordinario per svolgere questo servizio normale Questo ve
lo posso fare sapere, non so in maniera specifica ora quanto in Cile.

Però per quanto riguarda il verde non hanno fatto molte ore straordinarie, ragazzi.

Però logicamente per il discorso del servizionamento sì, qualche ore straordinarie gli OT si saranno dovute fare.

dottoressa perché consideri che il servizio che fanno la domenica non l'hanno fatto quindi alcuni hanno...

va bene che il servizio domenicale...

Quello di là non è stato fatto e quindi abbiamo compensato.

Poi lascio la parola al consigliere Orlando che mi parlava l'altra volta di cestini e non cestini con locazione.

I pannelli pubblicitari credo che non l'abbiate occupato di voi.

C'era il consigliere Orlando, ma non rubo la domanda al consigliere Orlando, lo faccio fare a lui.

Consigliere Orlando, mi pare l'altra volta lei faceva cenno al ricollocamento di cestine e quant'altro.

Comunque, do la parola al consigliere Orlando che è meglio di me.

Le bandierine sono state collocate da la Voino? No, no, siamo noi.

Va bene."

Interviene quindi Dirigente Annalisa La Rocca:

"Com'è?"
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Sul punto, prende la parola Consigliere Gaspare PASSALACQUA che dichiara:

"Lo stesso colore! Intanto registro che alle ore 9.22‐9.21 è entrata la dottoressa Basilico e anch'essa ha convocato in
audizione oggi."

Prende la parola Consigliere Leonardo ORLANDO:

"Prego consigliere Orlando intanto la parola.

Grazie presidente, buongiorno gentile dirigente e colleghi tutti.

Allora facevo presente facevo presente l'altro giorno durante la seduta della Commissione che girando in città ho visto
che sono stati rimossi i siluri per la differenziata e posizionati dei cestini che nel lontano 2021 la terza Commissione ha
fatto un sopralluogo presso i vari CCR per valutarne la situazione all'interno del CCR abbiamo visto che in un angolo
c'erano depositati dei cestini, lì il collega Rodriguez ha la foto, questi cestini dovevano essere I silluri sono stati rimossi
per una questione di sicurezza e vorrei chiedere se verranno riposizionati sicuramente dove sono stati rimossi.

La domanda invece è per quanto riguarda questi cestini.

Perché il suo precedente collega dirigente Franciamore diceva che per una questione di igiene non erano adeguati
perché si andava verso la differenziata.

l'assessore precedente Milazzo confermava quanto detto dal suo dirigente e successivamente anche l'assessore
Tumbarello comunicava che questi tipi di cestini non si trovavano più nemmeno al CCR, erano stati smaltiti, fatto sta
che adesso abbiamo visto diversi mezzi di formula ambiente andare a posizionare questi cestini.

Ora la domanda sorge spontanea, Uno, sono adeguati o non sono adeguati, perché se non sono adeguati non devono
essere posizionati.

Due, ci avevano detto, comunicato tra l'altro a Verbale sia in una commissione che in Consiglio, che questi cestini erano
stati smaltiti e invece adesso sono ricomparsi.

Ma la cosa ancora più grave è capire se all'interno del contratto d'appalto con Formula Ambiente e ancora di più nel
PAI sono state destinate queste somme per la rimozione dei siluri per questione di sicurezza e che tipo di costo abbiamo
avuto e il posizionamento di questi cestini perché ho visto io almeno due mezzi pieni con due operatori per ogni mezzo
e credo che Formula Ambiente gratis non fa nulla quanto hanno richiesto per l'installazione, quanti cestini sono stati
posizionati e se gli stessi cestini, considerato che un dirigente prima e due assessori dopo hanno detto che non erano i
doni, se possono essere ancora mantenuti.

Un'ultima domanda e poi Presidente io lascio la parola ad altri.

Per quanto riguarda invece la modifica di alcune pulizie della strada, sempre in merito all'evento, sabato da calendario
formula ambiente tenuta a pulire determinate strade via Tantalichieri, via Sirtori, Corso Calatafimi Sabato non c'è stata
la pulizia di queste strade perché sono state impegnate per i mezzi e per l'evento e perciò dovevano pulire le strade per
l'evento oppure perché hanno pochi mezzi a disposizione o avevano un mezzo a disposizione e perciò giustamente dico
giustamente doveva essere utilizzato la pulizia delle strade interessate all'evento.

E se è così, perché all'indomani non veniva prevista la pulizia di altre strade? Perché a Marsala non ci sono cittadini di
serie A e di serie B, i cittadini sono tutti uguali, le strade sono tutte uguali.

L'evento, capisco che andava fatto l'intervento ed era giusto e doveroso farlo per le vie interessate all'evento, ma
secondo me era giusto riprogrammare all'indomani o integrare all'indomani un ulteriore servizio per pulire la città,
perché il servizio venne svolto due volte a settimana.

Queste erano le domande Presidente, poi mi riserve in ogni"

Prende la parola Dirigente Annalisa La Rocca:
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"caso, è giusto che interveniamo un pochettino tutti, di fare un ulteriore richiesto.

con formula o con il gruppo che cosa è successo.

Devo vedere che cosa è, quindi saprò dire, saprò darvi informazione successivamente.

Io la convocazione era per il discorso della delibera del fondo di riserva, quindi se no mi sarei portato il gruppo
dell'igiene urbana, quindi per Quindi non sapevo che era anche per altre...

No, no, no, assolutamente.

Però se sapevo mi sarei portata all'ingegnere Alcamo.

Le saprò rispondere successivamente.

Certo, di che cosa? però non c'è il discorso della variazione del no allora questo è quello del di San Martano tutte le
determine con cui di affidamento l'età questo è dell'architetto allora c'è la variazione San Martano quello che ha No,
San Martano è quello che ha fatto la collocazione dei fiori.

Abbiamo fatto un affidamento di 38.000 euro in base al progetto che ha fatto l'architetto Gianmarina.

però logicamente sempre succede che durante i lavori c'è qualche variazione perché si devono inserire qualche altra
cosa, i fiori non bastano e quindi ci sarà questa variazione di questo affidamento che ancora però non sappiamo in
maniera precisa perché io avevo detto al signor Samaritano di mandarmi il preventivo ma mi ha detto che ancora non
lo sa in maniera precisa, devo andare a fare il giro col DEC per capire che cosa è stato messo in più e che cosa si è stato
fatto in più.

Quindi ci sarà a questi 38.000 euro una variazione di 3‐4.000 euro.

50, però abbiamo fatto 5 mila euro 189 per l'architetto Gianmarinano che ha fatto il progetto.

Poi il collocamento dei fiori che è stato qualche 42, 43 sarà.

Più ricevo, quando abbiamo fatto il fondo del riserva pensavamo di noleggiare anche i bagni chimici, quindi abbiamo
fatto l'affidamento per il noleggio di 20 bagni chimici Sì, 40 rotte.

Sì, tutto.

Centottomila euro.

Centottomila euro è tutto il percorso della fanfara.

Tutto quello che hanno fatto Piazza del Popolo, io non mi ricordo la strada.

Quello a Boemio dove ci sono stati piantumati tutti gli alberi.

Nelle fiorette.

Sì, nelle fiorette.

Tutto quello che riguarda fiori Ah, qua c'è il progetto, c'è il computometrico, gli elaborati grafici, il computometrico.

Allora, la manutenzione, noi alla ditta abbiamo dato una manutenzione di tre mesi, cioè per i prossimi tre mesi si deve
occupare la ditta.

Dopo tre mesi vedremo il nostro operario del Verde, parlerò con l'Annunzio Giascona.

Sì, sì, sempre in Sirite.
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Sì, il progetto l'abbiamo fatto con la manutenzione fino a tre mesi.

La c'è la relazione.

Allora io gli ho dato al signore e quello delle no le voglio dire lo voglio dire quello dell'architetto dell'architetto Come
l'ha dato? La determina affidamento no.

Forse l'ho dato la determina affidamento del Barda.

Ah no, forse gliel'ho dato, gliel'ho dato.

Due gliel'ho dato, ok.

No."

A questo punto, interviene Consigliere Gaspare PASSALACQUA:

"Perciò Perciò, dottoressa Basilico, noi abbiamo ricevuto noi abbiamo ricevuto puntualmente le determine con gli atti di
liquidazione allegate e abbiamo visto, dando la determina principale, esatto la 192 che parlava dei contributi Intanto
che venivano, aspetti, la 192 che prendo, si proponeva un esercizio finanziario, 160 mila euro erano contributo in
funzione turistica di iscrizione del libero consorzio Comune di Trampani 50.000, 160.000 erano 50.000 del libero
consorzio e 110.000 della Regione Sicilia, giusto? Poi c'era un finanziamento di altre...

No.

Poi c'era l'impegno economico nostro che di turismo contributo in funzione turistica, i 90.000 questi erano la tassa di
soggiorno per un importo complessivo di 250 mila euro.

300 più, poi sono stati spesi 300.

Sì, esatto.

No, il secondo forse no.

Quindi il primo acconto, la liquidazione era 50 mila.

Secondo acconto di quant'era, dottoressa? Secondo acconto pure 50.

Ma non è questo di aprile.

No.

Allora ci pagavano forse quello di mezzo.

Il primo acconto 50.000 a gennaio.

Il secondo acconto 26 febbraio.

Poi il secondo acconto 10 aprile.

50.000, esatto.

Terzo conto.

Terzo dicendo.

Perfetto, terzo acconto, di quanto è data porta? 100, che data di liquidazione? Perfetto.

Quindi siamo in difetto rispetto all'accordo? No, no, siccome nell'accordo che abbiamo letto noi si parlava di 50 mila al
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mese, a partire Il quarto acconto è come se è stato dato, perché 50, 50 e 100 siamo a 200 mila, quindi sono quattro
acconti da 50 già dati.

Loro chiedono il quinto, la quinta trance da 50 mila.

La somma finale può essere massimo altri 50 mila? Certo.

Quindi ad oggi siamo a 200 mila meno 160 introitati da Provincia e"

Interviene Dirigente Giovanna Basirico:

"Regione? Sì, sì, scusi.

Dottoressa mi perdoni se può farci un riassunto.

Silenzio.

Mi prego colleghi per favore un attimo di silenzio.

Queste sono le libidazioni."

A questo punto, interviene Dirigente Giovanna Basirico:

"Prego dottoressa se può darci il sunto appunto di tutto l'impegno di spesa, le somme che sono state erogate, prego.

Allora, riguardo al 72° raduno nazionale dei bersaglieri, ritengo opportuno fare delle precisazioni, anche se si tratta di
tutta documentazione che già ovviamente è stata oggetto di pubblicazione sui siti, perché si tratta di termini che sono
già stati pubblicati.

Secondo l'accordo convenzionato che il Comune di Marsala ha stipulato con il Comitato Organizzatore il 23 gennaio
del 2025, noi ci siamo impegnati nei confronti del Comitato Organizzatore dei Bersaglieri a un impegno finanziario di
non oltre 300 mila euro.

Nell'accordo noi avevamo previsto che il Comune, in funzione di tutte le iniziative e attività che venivano svolte dal
Comitato, avrebbe comunque erogato, man mano che le attività venivano comunque svolte, degli acconti.

Secondo questo accordo di collaborazione il Comune avrebbe dovuto erogare un primo acconto di 50.000 euro entro
gennaio 2025.

Facciamo un passo indietro.

Quando il Comune ha deciso di organizzare il 72° Raduno Nazionale dei Bersaglieri, oltre a fare un'analisi di quelle che
potevano essere le somme da destinare da bilancio comunale, ha provveduto anche a richiedere uno supporto
economico anche ad altri enti e le somme che sono diciamo arrivate come impegno da parte di altri enti sono nella
misura di 50.000 euro dal libero consorzio del Comunale di Trapani, somme che sono già state comunque impegnate
dal libero consorzio.

e poi vi è una somma messa a disposizione da parte della Regione per un totale di 110.000 euro da destinare alla
promozione turistica.

Nella somma messa a disposizione della Regione di 110.000 euro si parla di promozione turistica in generale, non va
un distinguo della somma che va destinata alla realizzazione dell'evento dei bersaglieri e quanto va invece per altri
eventi.

Quindi nel momento in cui noi abbiamo dovuto necessariamente comunque come dire portare avanti l'iniziativa le
somme che sono state messe a disposizione della Regione sono state tutte diciamo in questo primo momento
impegnate perché non avevamo neanche ancora il bilancio diciamo previsionale quindi le abbiamo tutte impegnate per
il raduno.
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Il resto dell'iniziativa è stata supportata dalle somme provenienti dal nostro bilancio e dall'imposta di soggiorno.

Una parte di questa somma è stata destinata all'evento.

Quindi abbiamo un impegno di spesa fino al raggiungimento dei 300 mila euro.

Ovviamente a scopo prudenziale gli uffici hanno stabilito che queste somme, seppur in qualche modo fossero nella
disponibilità del Comune, non venissero date in maniera forfettaria o senza delle pezze giustificative da parte del
Comitato e quindi ci siamo dati comunque delle scadenze e degli impegni comunque che andavano sempre supportati
dall'attività che man mano il Comitato andava svolgendo perché è ovvio che il Comitato non hanno una loro
autonomia finanziaria quindi cominciavano a svolgere attività sulla base dei preventivi di spesa, di quello che era nella
loro programmazione prevista e Man mano che le attività venivano impegnate e prenotate chiedeva gli apponti.

Quindi come si è operato? Si è operato secondo questo accordo di collaborazione che vi stavo dicendo con la quale
l'amministrazione subito avrebbe dato 50.000 euro al comitato per consentire di cominciare a svolgere le attività, ma
anche questo primo conto di 50.000 euro doveva essere comunque rendicontato nel senso che dovevano indicare in
maniera dettagliata quello che erano Certo, rendi contato quelle attività che il loro avrebbero svolto, quindi non
parliamo di fatture equitanzate perché altrimenti avremmo dovuto bloccare.

Come tutte le attività si danno gli acconti, poi in sede di rendicontazione finale quando dobbiamo saldare poi quello
che è il costo definitivo è ovvio che devono produrre tutte le fatture equitanzate, perché ci possono essere dei
discostamenti rispetto anche a quelli che"

Prende la parola Consigliere Gaspare PASSALACQUA:

"sono i preventivi e poi il realizzato, questo è normale che sia così.

Una domanda, dottoressa, chiarissima.

Innanzitutto, come è stato individuato questo comitato? Cioè, era una costola del Ministero della Difesa che gestisce i
bersaglieri o è un comitato, diciamo, locale? Non lo so, da chi è formato? Cioè, capire come...

Volevo capire un attimo com'era stato individuato come organo e con quale tipo di statuto e quant'altro.

Le lascio rispondere, poi le chiedo verbalmente, ma poi lo metteremo per iscritto Franchino, di chiedere alla dottoressa
di produrci le documentazioni che riguardano sia questa somma come si è arrivata alla quantificazione di 300 mila
euro.

Questa quantificazione nasce da che tipo di analisi dei costi? e intanto in attesa della rendicontazione che poi
chiederemo, che produrranno, capire qual era appunto come si è arrivato a questi 600 mila euro e nelle varie fasi in cui
allargivate gli acconti la documentazione di pianificazione strategica"

Interviene quindi Dirigente Giovanna Basirico:

"che questo comitato vi produceva.

Premetto col dire che tutta la documentazione è agli atti e quindi comunque qualsiasi cosa me la faccio avere
ovviamente.

Riguardo alla Costituzione del Comitato io non ce l'ho dietro, però una delle prime spese che loro hanno prodotto a
corredo del primo acconto riguarda proprio la trascrizione dell'atto costitutivo delle spese notarie è un comitato che è
stato costituito proprio per l'occasione dell'evento della raduno nazionale dei bersaglieri direttamente dalla sede
nazionale che ha individuato le singole figure.

Il Comune non ha nessuna competenza a dire come debba essere costituito il Comitato.
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Il comitato è stato costituito direttamente su designazione del Comitato Nazionale dei Bersaglieri.

Noi non abbiamo nessuna competenza e loro poi hanno trasmesso al Comune proprio l'atto costitutivo e tutti gli organi
che hanno un vero e proprio regolamento nazionale su come viene svolto il raduno.

Il raduno ha un protocollo C'è proprio un regolamento che hanno loro su quali sono tutte le singole figure che devono
costituire il comitato organizzatore, il revisore contabile.

Tutte le varie figure sono già previste da livello nazionale.

C'è proprio un protocollo, un regolamento che vige per tutti i raduni che vengono svolti ogni anno.

Loro quando hanno chiesto il primo conto, tra i primi 50.000 euro, proprio tra i preventivi che hanno prodotto, cioè
quella della nomina del revisore, le spese notarie, la trascrizione dell'atto costitutivo sono i propri primi atti che sono
stati costituiti, quindi nel momento in cui si è formato il comitato le prime spese che hanno dovuto sostenere sono state
proprio queste e poi ovviamente hanno prodotto i primi preventivi riguardo a quello che dovevano svolgere come
programmazione.

Poi noi abbiamo costituito come comune l'alterego del Comitato Organizzatore dei Bersaglieri che è il comitato
interno.

Noi abbiamo costituito all'interno dell'amministrazione il comitato organizzatore nostro che serve da supporto Sì, che è
fatto tutti, il presidente del comitato organizzatora che è il segretario, io ero la vicepresidenta e poi c'erano tutta una
serie di figure che abbiamo individuato all'interno dei vari settori.

Ovviamente è un comitato organizzatora che poi in realtà ha visto coinvolte anche altre figure, ma è normale che sia
così, che serviva da supporto tecnico.

Sì, che serviva da supporto al comitato organizzatore perché comunque loro dal punto di vista logistico e organizzativo,
non conoscendo il territorio, avevano la necessità di avere un supporto nostro."

Prende la parola Consigliere Rosanna GENNA:

"Tra i componenti del comitato dei bersaglieri che si è costituito volevo capire se c'era qualche componente provinciale
o comunale."

A questo punto, interviene Dirigente Giovanna Basirico:

"Presidenta Massala o...

Sì, adesso non mi ricordo, io purtroppo i nomi non me li ricordo, però poi vi faccio vedere l'atto costitutivo e c'erano
anche delle figure locali, sì, per esempio l'architetto Violante, che era il Presidente del Cogliato Organizzatore, è
siciliano, presidente di Agrigento.

Ci sono state anche delle sostituzioni, perché all'inizio loro avevano individuato un'altra figura come Presidente del
Cogliato Organizzatore che poi fu sostituita, che non ricordo, mi pare che si chiamava credo.

Poi comunque hanno sostituito diciamo alcune figure.

Certo l'atto costitutivo c'è.

Il comitato organizzatore sì.

Ovviamente l'amministrazione come Noi l'accordo l'abbiamo sottoscritto il 23 gennaio, ma forse era a ottobre.

Sì, quando ci fu la consegna della stecca.

Quello che volete voi."
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Prende la parola Consigliere Leonardo ORLANDO:

"il comitato sai che fa? manda la pubblicità dirigente Capisco che lei ha supporto a tutte le carte che ovviamente
giustificano le somme da dare al comitato organizzatore perché non è il Comune di Marsala che ha organizzato, c'è un
comitato che ha organizzato, è giusto che il Comune di Marsala non organizza? Siccome in un passaggio ho capito
quando il Comune ha deciso di organizzare Siccome il Comune ha organizzato l'evento e il comitato, se un'associazione
locale, se un ente vuole organizzare un evento a Marsala appena è presente anche un piccolo logo di pubblicità
dall'importo totale viene defaccato il 4% per regolamento, non perché lo dice il consigliere Orlando.

Perciò vorrei capire se da tutto l'importo che è stato previsto per la promozione, perché così a memoria Vinci, Vini,
Agren, Zicafe, altri tipi di sponsor sono stati previsti per la manifestazione, che sono stati destinati al Comitato
Organizzatore e noi di questo nemmeno ne sappiamo l'entità perché sono contributi liberali che vengono dati al
Comitato Organizzatore, vorrei capire se la dirigente, guardando il quadro economico dell'importo che bisogna dare al
Comitato Organizzatore, verrà defalcata il 4% relativo alla pubblicità.

Questo è un aspetto importante da valutare E invece in merito all'organizzazione dell'associazione dei commercianti di
Via Calogiris Gro è stato dato un ulteriore contributo.

In quale parte del capitolo del nostro bilancio questo contributo rientra? Perché è importante anche capire questo,
perché per quanto per certi versi rientra nell'SPL per quanto riguarda il verde pubblico e quant'altro, in altri invece è
stato dato un contributo per la promozione della manifestazione, anche lì è stato sempre il comitato organizzatore o il
comune di Marsala.

ad assorbire le spese della manifestazione, dell'evento che è stato fatto lì in via Cologeresgro."

Interviene quindi Dirigente Giovanna Basirico:

"Non ho"

Interviene Dirigente Giovanna Basirico:

"altro da dire per adesso Presidente.

Allora, riguardo alla prima domanda, quella relativa a sponsorizzazioni e quant'altro, questi verranno decurtati, le
sponsorizzazioni, dalla somma che noi daremo a saldo.

Quindi già loro in alcuni prospetti che hanno inviato quando abbiamo dato gli acconti successivi già hanno messo
l'evidenza di quelli che sono gli importi che nel frattempo hanno ricevuto come sponsor.

Quindi è ovvio che non possiamo noi pagare l'intero e le sponsorizzazioni vanno a loro.

Questo non ci piove.

Se loro hanno avuto un introito di 1.000 euro di sponsor, noi daremo 300.000 euro o meno 1.000 euro.

Questo è normale.

In sede di saldo dobbiamo tenere conto di tutto quello che hanno ricevuto come sponsor.

Riguardo invece all'evento di Via Galloggio‐Resgrò, non è stato previsto nessun contributo da parte del Comune.

Noi abbiamo soltanto patrocinato l'evento con un'apposita delibera e non rientra all'interno del raduno dei bersaglieri,
nel senso che è un evento che è stato svolto in parallelo a quello organizzato dal raduno dei bersaglieri, tant'è che loro
hanno fatto le proprie autorizzazioni, le proprie richieste per l'assolgimento della manifestazione e non abbiamo dato
un euro.

L'evento è stato organizzato direttamente da loro.
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Questo non mi risulta che loro abbiano dato un contributo, ma loro non hanno chiesto soldi al Comune.

Non abbiamo dato somme e neanche tra l'altro rientra nel piano di sicurezza redatto dell'evento del raduno dei
bersaglieri.

Organizzavano direttamente l'ora.

Riguardo all'associazione di Via Calogero e Sgro noi abbiamo concesso il patrocino a quest'evento purché lo
svolgimento della loro attività non andasse a intralciare l'evento del raduno nazionale dei bersaglieri perché era
previsto nella Nella marcia che avrebbero fatto, non mi ricordo, forse la venerdì mattina, adesso non ricordo il giorno, il
primo giorno che allora è iniziata l'attività, siccome era previsto il passaggio dei bersaglieri da lì, abbiamo detto che
l'attività che loro volevano svolgere non doveva comunque interferire con quella del raduno dei bersaglieri, quindi
avevamo dato infatti un differimento dell'inizio delle attività, credo dopo le 14, dopo le 12, adesso non ricordo bene gli
orari, o comunque sempre consentire che prima venisse svolta l'attività del raduno, dopodiché loro avrebbero dovuto
fare tutto."

Alle ore 09:58, lascia la seduta Consigliere Nicola FICI.

A questo punto, interviene Consigliere Gaspare PASSALACQUA:

"Grazie Presidente.

Forse sarà stato già riferito, ma ero fuori.

Desideravo solo sapere, Dirigente, le somme impegnate dal Libero Consorzio sono già state introitate dal Comune o si
tratta semplicemente di un impegno che deve ancora"

Sul punto, prende la parola Dirigente Giovanna Basirico che dichiara:

"avere le conseguenze? No, sono state solo impegnate.

Adesso noi dobbiamo poi fare la rendicontazione al Comune di quello che riceviamo dal Comitato e poi le incassiamo.

Già c'è l'impegno proprio di spesa per noi.

Sì, sì, sono già impegnate le somme.

La rendicontazione che noi gireremo da quello che riceviamo dalla Ratuno, ovviamente."

Interviene quindi Amministrativo Commissione Segretario:

"Alle ore 9.58 escono"

Sul punto, prende la parola Dirigente Giovanna Basirico che dichiara:

"i consiglieri Antonio Vinci e Nicola Fisci."

Alle ore 10:03, lascia la seduta Consigliere Flavio Salvatore COPPOLA.

Alle ore 10:03, si unisce alla seduta Consigliere Flavio Salvatore COPPOLA delegato da Consigliere Bartolomeo Walter
ALAGNA.

Alle ore 10:03, lascia la seduta Consigliere Gabriele DI PIETRA.

Alle ore 10:03, si unisce alla seduta Consigliere Gabriele DI PIETRA.

Interviene Consigliere Gabriele DI PIETRA:
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"Un'ultima domanda.

Considerato che le somme provenienti al Libero Consorzio e dalla Regione sono state soltanto impegnate, non introitate.

I 200.000 euro già liquidati al Comitato provengono tutti da imposta di soggiorno, quindi somme che già il Comune
aveva all'interno delle proprie"

Sul punto, prende la parola Dirigente Giovanna Basirico che dichiara:

"casse? Adesso non mi ricordo bene, perché poi lì subentra il dottor Angeleri e io entro in crisi poi.

perché comunque dalle liquidazioni ci sono.

Io mi sono accertata che ovviamente tutti gli impegni ci fossero perché altrimenti e anche perché..."

Interviene Consigliere Leonardo ORLANDO:

"va bene.

Innanzitutto per quel che se ne dica, si è parlato di Marsala, la città è più decorosa, l'evento è andato bene, è andato
male, non ho le qualità per poterlo dire, non ho partecipato per ovvi motivi ma ritengo che da parte vostra è stato fatto
uno sforzo immane.

con tutte le difficoltà e con tutte le pressioni che avete ricevuto, non oso immaginare questo periodo che avete
attraversato, ma qualche qualche altra domanda io dottoressa la devo fare perché ne approfitto, intanto Presidente è
giusto che la informo che ho convocato io la quarta commissione attività produttiva.

dove ora il dirigente non è più la dottoressa Basilicò ma è il segretario comunale.

A Marsala non si appendevano manifesti per strada dal 2001.

cose che non erano regolamentate, cose che non possono essere fatte per motivi di sicurezza e per questa
manifestazione sono state fatte ma come è detto l'altro ieri lei durante la commissione non è questa la commissione
adatta per poterne parlare ma sarà la mia commissione che avrà tra SUAP, pubblicità e quant'altro l'affronterò nella
mia commissione invece dottoressa per quanto riguarda il contributo della regione siciliana io ricordo benissimo che il
contributo che l'onorevole Pellegrino ha destinato al comune di Marsala era diviso in due tipi di contributi diversi da
questo sto capendo, sto apprendendo adesso che il contributo è diventato unico Cioè perché era 60.000 euro per
un'attività e 50.000 euro per un'altra attività.

Una era per sport, promozione e quant'altro, l'altra era per eventi sul territorio.

Da questo stiamo apprendendo adesso che il contributo è diventato unico e a questo punto non volendo mettere la
dottoressa Baserico in difficoltà perché capisco che non sono aspetti legati alla sua dirigenza La invito Presidente a
convocare il Dottor Angileri in Commissione per capire come vengono fatti gli spostamenti da un capitolo all'altro
senza esserci nessun tipo di variazione del bilancio in Consiglio Comunale.

Come può avvenire che un capitolo destinato ad una manifestazione possa essere destinato ad un'altra manifestazione.

Era unico, non c'era la distinzione.

Non c'è il distinguo tra 60 e 50, è unico.

C'è scritto nella cosa, è promozione turistica, è unico.

Non c'è un distinguo tra 60 e 50.

Del...
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mi capisco.

Probabilmente ho avuto informazione sbagliata da parte dell'onorevole Pellegrino perché ricordo benissimo che allora
è stato detto che l'impegno era 50 mila euro da destinare alla promozione turistica e 60 mila euro non potevano dare,
non potevano darlo sotto forma di evento dei bersaglieri ma bensì veniva dato come...

ma comunque dico se è così ritiro tutto quello che ho detto ma ritengo sempre che il dottor Angeleri deve venire in
commissione a prescindere se il capitolo è unico o non è unico per diversi altri tipi di aspetti legati all'evento.

Detto questo un'ultima cosa per quanto riguarda invece tutte le attività collaterali che sono state fatte all'interno della
manifestazione, poco fa riferivo Contrada Matarocco, Birgi, ci sono state diverse manifestazioni dei Bessaglieri, ci sono
le Locandine che è il comitato organizzatore questi sono sempre in capo al comitato organizzatore che ha predisposto
piani di sicurezza nelle varie zone, è importante perché il piano sanitario Il piano sanitario abbiamo visto, per quanto
mi compete, attenzione io non voglio oltrepassare quelle che sono le mie competenze, ma di competenze all'interno di
questo Consiglio ne ho soltanto una che è il piano sanitario e devo dire che per quanto riguarda il piano sanitario nulla
da eccepire è stato fatto in maniera eccellente.

PMA, ambulanze, monopattino, personale appiedato per tutte le manifestazioni.

Però volevo capire, manifestazioni collaterali, in piazza, nelle varie piazze, Matarocco, Strasatti, Ciavolo, Di Cervato,
Birgi, per così non altro comune non mi interessa, se è stato redatto il piano di sicurezza, ma queste sono cose che noi
dovremmo chiedere al comitato organizzatore.

Allora io ci tengo a precisare che se noi abbiamo previsto queste somme per l'evento in generale non è che potevamo
farci carico di altre cose.

Tutto era a carico loro.

Tutto sì, ma lo sa che cosa è capitato? Che gli agenti della Polizia Municipale venivano impegnate in tutte le
manifestazioni e noi gli agenti della Polizia Municipale li paghiamo, formula ambiente per andare a pulire quelle zone
li paghiamo.

il comitato organizzatore era facile dire prendo la banda e la porto qui ma qui sappiamo che c'era Formula Ambiente
Prima, la protezione civile, l'ambulanza, il corpo della Polizia Municipale era tutto straordinario queste sono spese che
noi non sapremo mai a meno che non entriamo a gamba tesa all'interno di quelle che sono le problematiche ripeto per
me la manifestazione è stata stupenda Stupenda, però io vorrei capire come si può organizzare una manifestazione del
genere senza prevedere un piano di spese, un piano di evacuazione della cittadinanza.

Questo non è stato redatto, c'era il piano di sicurezza ma non c'era il piano di evacuazione.

c'era il piano di sicurezza ma non c'erano gli agenti della Polizia Municipale che ti permettevano l'ingressa e l'uscita
dal passo Carrabbile.

C'era il piano di sicurezza della manifestazione ma gli altri cittadini sono rimasti bloccati a casa e ho chiamato per 45
minuti al corpo della Polizia Municipale senza che rispondeva nessuno.

Ho chiamato personalmente il comandante, il vicecomandante, il dirigente, non so che cos'è, dicendomi c'è la
manifestazione e non abbiamo agenti per poter mandare a casa di questo soggetto per farlo uscire da casa.

Ci sono aspetti che noi Ascoltata la dottoressa Baserico che ringraziamo per la sua disponibilità, io mi auguro che
questa manifestazione per certi versi è stato l'anno zero per eventuali altre manifestazioni perché di criticità ne
abbiamo a Iosa.

Dal servizio taxi, dal servizio pubblico, dai trasporti, tutto tutto tutto.

Anzi, sono delle critiche che io avanzo, le sto facendo qui dentro, non le faccio pubblicamente in aula perché non mi
interessa andare a criticare la mia città.
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però"

Prende la parola Dirigente Giovanna Basirico:

"dico problematiche, lo sappiamo tutti, ce ne sono state.

Io ritengo che le preoccupazioni da parte del Comune ci siano state riguardo alla redazione del piano di sicurezza, se
potesse prevedere tutto, perché la città si è preparata a raccogliere non so quante mila persone quindi si è lavorato in
tal senso.

Io ritengo che l'evento sia andato bene, non ci sono stati incidenti, non c'è stato nulla di particolare.

Io la mattina della domenica, quando ci fu la giornata conclusiva, venivo da Trapani, ho preso la strada quella del mare,
ho detto chissà quello che troverò e rossamente ero un pochino preoccupata Sono arrivata poco prima del barvito dove
lì c'è un piccolo parcheggio sulla sinistra e già la strada era transennata.

Ho detto al vigile che ce l'ho detto fino a qua posso arrivare.

Dice lei ha il pass per entrare? Perché io non sono autorità, ho detto al vigile.

detto io parcheggio qui, ha detto però devo capire perché si parlava di Bussonavetta, si parlava di mezzi, ho detto io
voglio arrivarci con Bussonavetta e vi posso assicurare che il Bussonavetta c'era.

Io ho parcheggiato la macchina in questo parcheggio che c'è a sinistra, questo piccolino adesso non so come si chiama,
ho lasciato la macchina lì, a piedi a piedi mi sono diretta verso il bar Vito Ho aspettato 5 minuti e è arrivato il bus o
navetta.

L'avevano già preso prima, c'erano 7‐8 persone.

Sono salita e ho detto all'autista dove mi lascia senza dire chi ero, chi non era.

Dice no, la lasceremo poco prima del Teatro Impera.

così fu io da cittadina comune sono arrivata lì fino alla tribuna d'onore col bus su navetta e sono cioè sono stata fiera di
questa cosa perché detto questa cosa giornalmente non siamo abituati ad avere questo tipo di servizi soltanto quando
siamo in altra città Un minimo di organizzazione comunque ha funzionato perché poi è arrivato lì ma hanno detto ma
perché sei arrivato col Bustonavetta? Tu potevi entrare fino al parcheggio autorità lì dove c'è il parco perché poi lungo
la strada quando ero sul Bustonavetta ho visto che c'era l'ingresso autorità quindi in teoria avrei potuto dire vabbè
prendo la macchina e dire no ma io sono come uno cittadino.

Quindi ha funzionato il servizio.

Devo dire che a linea di principio anche il piano di sicurezza secondo me è andato bene, c'erano tantissime..."

Sul punto, prende la parola Consigliere Gaspare PASSALACQUA che dichiara:

"Dottoressa, mi perdoni, un'ultima cosa.

Per quanto riguarda, ma forse non me ne sia occupato il vostro settore, l'installazione degli addobbi delle bandierine,
piuttosto che la loro sempre, e il consigliere Orlando vedeva l'altra volta, ha fatto delle foto per quando riguarda il
ripristino dei supporti per i cartelloni di pubblicitari, sono stati tutti sistemati, ripitturati e quant'altro.

Ma quali cartelloni pubblicitari? Non lo so.

Questi qua in ferro che hanno poi le insegne.

I supporti per le fissioni.
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Questi qua in ferro.

Quali sei? Insegnami tutti.

Non lo so, l'ho fatto io.

No, no, io no.

Ah sì? No.

La consigliera Genna esce alle ore 10 e 17."

Alle ore 10:17, lascia la seduta Consigliere Rosanna GENNA.

Prende la parola Consigliere Gaspare PASSALACQUA:

"Per finire l'argomento c'è poi il consigliere Di Petra che deve fare una domanda.

Noi scriveremo in ogni caso, se per cortesia ci fa bene, la composizione del comitato dei bersaglieri locale l'atto
costitutivo, i componenti, eventualmente varie sostituzioni varie che ci sono state e come sono state, la pianificazione
dei costi attraverso le loro indicazioni, la loro analisi dei prezzi e poi successivamente quando arriveranno le
rendicondazioni.

Oltre a queste somme, abbiamo usato altre somme di fondo di riserva per altre cose della quotidianità che ci sono
serviti? No.

Quindi solo questo era l'impegno,"

Alle ore 10:17, lascia la seduta Consigliere Gabriele DI PIETRA.

Alle ore 10:18, si unisce alla seduta Consigliere Gabriele DI PIETRA.

Sul punto, prende la parola Consigliere Gabriele DI PIETRA che dichiara:

"quello di cui già abbiamo discusso.

Quindi chiudo l'argomento e passo la parola al consigliere Di Pietra.

Grazie Presidente, Dirigente mi perdoni se mi allontano dall'argomento ordine del giorno ma soltanto il 9 maggio a
tutti i consiglieri comunali è arrivata una PEC dalla nuova pallacanestro Marsala che è indirizzata anche al protocollo A
lei è arrivata a tutti, io ne ho parlato pure al presidente giorno 9 e mi ha detto ci ho già provveduto a convocare la
dirigente, non posso inserire punti all'ordine del giorno, allora io ho chiesto se la dirigente me lo consentirà, proverò a
parlarne già il 14.

Considerato che è arrivato questa PEC, noi sappiamo il lavoro fatto all'ufficio per l'affidamento, la predisposizione degli
atti del campo di Paolini che è già stato affidato, di Strasatti, della palestra Grillo, del palazzetto e quant'altro, mi
chiedevo però quale fosse la situazione oggi che vive la Fortunato Bellina considerato che quanto scritto dalla società
Nuova Pallacanestro Marsala sembra corrispondere al vero ovvero che da due anni che si va avanti con proroghe e oggi
tra l'altro arriva una richiesta con un canone mensile seppur simbolico.

Quindi capire la questione attuale qual è a che punto è l'iter di predisposizione atti affidamento della palestra
Fortunato Bellina e perché se non si è nelle condizioni di poterla affidare oltre alle continue proroghe non si dia la
possibilità a tutte le società che mi fanno richiesta di utilizzarla perché ricordiamoci che il regolamento comunale
approvato dal consiglio comunale diversamente da quanto proposto dall'amministrazione Grillo proponeva diversi
metodi di gestione o affidamento degli impianti, nulla vieta che l'amministrazione nel momento in cui non è nella
possibilità per le varie motivazioni possibili e immaginabili di affidare un impianto possa anche gestirlo in house dando
orari e disponibilità alle singole società che avanzano formale richiesta.
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Io leggendo questa nota è spontaneo chiedere informazioni perché è ovvio che sapere che ci sono società che provano a
utilizzare un impianto comunale e che non riescono in nessun modo a sorgere così qualche dubbio ma non conosco la
situazione"

Prende la parola Dirigente Giovanna Basirico:

"ed è per questo che chiedo a lei delle delucidazioni.

Allora, riguardo come già mi ha preceduto, questo lavoro di affidamento degli impianti sportivi è iniziato quando io
sono arrivata due anni fa.

È ovvio che, come ho già detto più volte, si sono stabilite, tra virgolette, delle priorità.

Nel senso che non si possono affidare tutti contemporaneamente per problemi di tempo, di energie e di risorse
comunque umane che abbiamo a disposizione, che devono poter fare tante cose contemporaneamente.

Quindi si è lavorato ad affidare gli impianti che erano ancora nella disponibilità del Comune e per le quali c'era una
difficoltà a poterle gestire direttamente.

Ecco perché la scelta è ricaduta agli impianti periferici, quello di Strasatti, quello di Paolini, che non erano stati affidati.

Alla palestra Grillo, che come ha detto lei, era chiusa.

e quindi si è operato in tal senso.

Quindi si è ritenuto di procedere ai nuovi affidamenti degli impianti che già sono stati affidati, quale appunto la
palestra Bellina, quale il palazzetto dello sport.

E l'unico che è rimasto in affidamento ancora diretto da parte del Comune è lo stadio, per i motivi che già sapete, che si
è dovuto prima comunque procedere.

Non è scaduto, è stata fatta una proroga nell'emore dell'espletamento delle procedure concorsuali.

Loro ce l'hanno ancora valida la proroga.

Poi fu fatta un'altra proroga e poi fu fatta nell'emore dell'espletamento.

Tra l'altro ci tengo a precisare che è un affidamento che è stato fatto dal dottor Angileri prima che arrivassi io, dove non
è un vero e proprio affidamento, è una compartecipazione alle spese, cioè loro praticamente avevano previsto prima
che arrivassi io che questa associazione, che se l'è aggiudicata, avesse una compartecipazione alle spese, quindi non è
affidata totalmente come gestioni a questa associazione.

Ma nulla vieta che tutte le altre associazioni che vogliono svolgere attività all'interno della palestra Berlino, come
avviene per altri, possono rivolgersi direttamente al gestore.

Non è che hanno un utilizzo esclusivo, tra l'altro è la prima volta che mi arriva una richiesta di questo tipo.

No, perché nella prima nota loro scrivevano che questi lo tenevano abusivamente, come se non avessero un
affidamento di questa cosa e quindi ho riscontrato dicendo che non è così ma c'è agli atti una proroga, ecco perché c'è
questa nota di intermedia.

Quindi loro adesso hanno replicato.

Ma tra l'altro ci stiamo lavorando, nel senso che bisogna fare sempre delle scelte alla fine, perché sono tutte urgenze,
sono tutte priorità, ma il personale che abbiamo a disposizione, il tempo è quello che è.

Quindi o ci si concentra sull'impianto, perché ogni affidamento ogni procedimento amministrativo richiede le dovute
attenzioni.
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Quindi se è fatta una scelta di questo tipo, lavoriamo prima sugli impianti che non sono stati affidati e se non lasciati
così, per i quali diventa pure complicato la gestione diretta da parte del Comune, andare a aprire, chiudere, fare la
manutenzione.

Nel momento in cui l'abbiamo affidato"

Sul punto, prende la parola Consigliere Gabriele DI PIETRA che dichiara:

"è ovvio che il Comune viene esonerato da tutta una serie di attività.

Però capisce dirigente, mi perdoni, affidare con due anni di proroga, è pure improprio l'utilizzo del termine affidare,
perché 24 mesi di proroga non sono giustificabili.

Nel rispetto del regolamento vanno gestiti, affidati e utilizzati gli impianti e il regolamento comunale non menziona
alcun tipo di proroga per 24 mesi quindi il Comune ancora una volta ma d'altronde c'eravamo abituati perché prima
che il meccanismo si ingranica comprendiamo che è complicato anche per le poche risorse economiche, per le poche
risorse umane però ancora una volta non c'è il pieno rispetto al regolamento perché 24 mesi di proroga io il
regolamento l'ho riletto dopo aver ricevuto questa PEC ma non mi pare di aver individuato nessun articolo che
menzionasse questa possibilità di proroga di 24 mesi, non è un affidamento, il Comune ha affidato ai tempi del dottor
Angileri dirigente, da allora non è stato fatto più nessun atto per la palestra Bellina se non proroga al 30 giugno 24, che
lei menziona in questa nota che a me è arrivata, e una successiva proroga.

perché noi stiamo lavorando sull'affidamento.

Ma lei sa meglio di me che al trenta giugno non ci riuscirà ad affidare la palestra.

Non riusciamo ad affidarlo entro entro comunque la fine della stagione, ovvio che non ci saranno altre proroghe, questo
è ovvio.

Io quello che spero dirigente e e sono convinto che anche il suo di desiderio o il desiderio di qualsiasi ufficio e poter
dare la possibilità a quanti più cittadini, a quante più associazioni di utilizzare in maniera corretta i beni immobili a
disposizione dell'Ente per valorizzare tutte le attività sportive e culturali possibili e immaginabili.

Il mio invito è, se non si riesce, a portare a termine la procedura di affidamento della palestra Bellina entro il termine
dell'attuale stagione quindi giugno 25, il suggerimento mio è di come ufficio convocare tutte le associazioni che fanno
richiesta di utilizzo di quell'impianto e coordinarne un uso condiviso nell'attesa che si possa procedere con
l'affidamento per non fare disparità tra associazioni e realtà che meritano"

Alle ore 10:27, lascia la seduta Consigliere Pietro CAVASINO.

Alle ore 10:27, si unisce alla seduta Consigliere Pietro CAVASINO.

A questo punto, interviene Dirigente Giovanna Basirico:

"alla pari di poter utilizzare i beni del Comune.

Infatti al fine di non compromettere l'attività che hanno già in corso, è questo il pensiero che si è fatto, è questo quello
che si è già ipotizzato all'interno degli uffici, di far completare quantomeno l'anno in corso entro il 30 giugno e
dopodiché si faranno valutazioni di altro tipo, perché adesso noi stavamo già lavorando, ce l'abbiamo già a buon punto,
l'avviso per gli altri impianti sportivi, quelli a rilevanza economica che sono un po' più strutturati, che sarebbe lo stadio
e il palazzetto.

Questo rientra sempre tra quelli a rilevanza non economica, si stavano facendo ancora questo tipo di valutazioni però
presi sempre da milioni di cose da fare.

Non si riesce, onestamente non si riesce a portare avanti tutto."
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Prende la parola Consigliere Pietro CAVASINO:

"Grazie Presidente.

Io volevo dare seguito alla segnalazione del consigliere Di Pietra circa queste proroghe riguardo l'impianto del
Fortunato Bellini.

Anche io ho avuto modo di leggere una nota, la nota precedente della dottoressa Basilico.

Mi chiedo, ma che vergogna è il Presidente? Abbiamo fatto un regolamento due anni fa, consigliere Di Pietra, da due
anni si va avanti a proroghe che non sono previste nel regolamento che ha fatto il Consiglio Comunale.

Io le chiedo di convocare il Segretario Generale per dirci se queste procedure sono legittime e in caso contrario di far
tornare tutto"

A questo punto, interviene Consigliere Gaspare PASSALACQUA:

"ad un filone legittimo dell'azione amministrativa.

Grazie."

Chiudiamo la sessione.

La seduta termina alle 10:33.
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